

ACTA DE ASAMBLEA DE RENDICION DE CUENTAS DEL GADMCA PERÍODO FISCAL 2017

En el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Pumallacta a las 10H30, del veinte de marzo del 2018. Siendo este el lugar, día y hora señalados para realizar la RENDICIÓN PÚBLICA DE CUENTAS del año 2017 ante la ciudadanía (líderes comunitarios, autoridades locales, cooperantes, micro empresarios, Asociaciones de Desarrollo Comunal, entre otros actores), asistiendo un total de 30 personas. Se procedió a desarrollar la agenda siguiente: 1. Inscripción de asistentes e invitados especiales 2. Saludo de bienvenida por parte del Presidente del Gobierno Parroquial o su delegado 3. Himno Nacional de la República del Ecuador 4. Presentación de las personas que presiden la mesa directiva 5. Intervención del Arq. José Vaca Oleas, Director de Planificación del GADMCA 6. Presentación del Informe de Rendición de Cuentas por parte del Sr. Alcalde o su delegado 7. Preguntas y respuestas del público asistente 8. Clausura del evento por parte de un representante de la ciudadanía. El informe de Rendición de Cuentas del señor Alcalde del cantón se basó en las obras realizadas en el año 2017 y por realizarse en la parroquia Pumallacta.

Luego de la intervención del Sr. Alcalde, el Sr. Jefe del Cuerpo de Bomberos fue quien procedió a exponer el informe de rendición de cuentas de dicha institución iniciando con el saludo correspondiente y luego dando a conocer el personal operativo y administrativo de dicha institución, los ascensos del personal, objetivos institucionales; adquisición de equipos, maquinaria, suministros y materiales para el funcionamiento del Cuerpo de Bomberos. Además, los Ingresos y egresos de dicha entidad.

Luego de los informes expuestos por las autoridades antes mencionadas, se procedió a dar la palabra a la ciudadanía asistente al evento con la finalidad de que participen y/o formulen preguntas, comentarios y/o sugerencias a las autoridades. Las preguntas formuladas por los asistentes al evento, con sus respectivas respuestas, fueron las siguientes:

El señor presidente del GAD parroquial indica que el sr. Alcalde ha manifestado sobre el agua para Shabasñay, se contempló a más del tanque de esta

comunidad se requiere un tanque para Pumallacta y espera que esté considerado en el presupuesto.

En lo concerniente a la planta de tratamiento de aguas residuales ha causado molestias ya que se han acumulado varios presupuestos para esta obra, según las averiguaciones que ha hecho el Señor presidente ya estaba para la adjudicación.

Sobre un lastrado de la vía que se aperturó hacia el sector de Pilchis, el cual debo agradecer públicamente, en esta obra el GAD parroquial también aportó con la contraparte que fue el combustible. Además solicita ayuda con maquinaria para lastrar un tramo, ya que existe una mina que no está tan distante, ya que es un sueño tener esa vía lastrada.

Además felicita públicamente al señor Alcalde por el adoquinado de la Plaza Jesús Camañero, ya que es una obra que beneficia a toda la población del cantón.

Además felicita a los concejales por apoyar a los proyectos del Sr. Alcalde, por ende el compromiso de los señores concejales ayuda a que las obras se cristalicen.

La señora Teniente Política interviene agradeciendo por las obras que se han hecho en la parroquia y solicita que se siga adelante con ese ánimo de apoyar a esta tierra. También solicita la cubierta de la cancha de la parroquia para que se pueda realizar actividades deportivas bajo techo.

Un morador de Shabasñay solicita que se tome en cuenta el presupuesto del 2016 del agua potable indica que todavía no pueden tomar toda el agua ya que sólo algunos nomás se han beneficiado, el presupuesto del 2017 también ha estado para esa obra y pide que lo más pronto posible se termine esta obra.

El evento tuvo una duración de 2 horas. Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la presente Asamblea Ciudadana, a las 16H30 aproximadamente, del día veinte de marzo del 2018, y para constancia, firmamos en tres actas con similar contenido:

Srta. Lilia Muñoz
SECRETARIA DEL COMITÉ DE
ASAMBLEA CIUDADANA
C.I. 0605014331
Teléfono: 0986663623

Sr. Luis Antonio Guamán
REPRESENTANTE DEL COMITÉ DE
ASAMBLEA CIUDADANA DE LA
PARROQUIA
C.I. 060115063-4
Teléfono: 0959789631

Sr. Jorge Saeteros
PRESIDENTE DEL COMITÉ DE
ASAMBLEA CIUDADANA
C.I. 0603514662
Teléfono: 3024829

Sr. Manuel Vargas Villa
ALCALDE DEL CANTÓN ALAUSÍ